

Informe Mensual Dirección de Cultura

Mes de Septiembre del 2025

DIRECCION DE CULTURA

No. De oficio: DC-116/2025

Asunto: Informe de actividades del mes de septiembre del 2025

EL GRULLO
Gobierno Municipal 2024 - 202

Mtro. Milton Carlos Cárdenas Osorio. Presidente municipal

Presente:

At'n. Lic. Cecilia Urbina de Dios. Enc. de Planeación y Participación Ciudadana

El que suscribe el **Ing. Francisco Javier Cruz Zepeda** director de cultura **Administración 2024-2027** Esperando se encuentre bien, le envió un cordial saludo, así mismo le hago llegar el informe de actividades que se llevaron a cabo en la dirección de cultura durante el mes de **septiembre** del presente año.

Dando inicio al mes patrio la dirección de cultura en coordinación con otras direcciones realizamos festejos alusivos a las fiestas patrias.

3 de septiembre. En coordinación con varias direcciones se llevó a cabo en nuestro municipio el XXXII Encuentro Internacional del Mariachi y la Charrería, contando también con la presencia para engalanar el evento el ballet folclórico del centro cultural.

Además, contamos con valiosas participaciones de mariachis internacionales de Estados Unidos, como también de Perú, además de un mariachi de El Grullo, donde nos deleitaron con hermosas canciones tradicionales y cultura muy mexicana pasando una noche inolvidable.







7 de septiembre. Dentro de las celebraciones de las Fiestas Patrias, contamos con la presencia del Ballet Folclórico de La Grana y del Centro Cultural Regional de El Grullo, quienes presentaron el ensamble que llevaron en su gira por el Reino Unido. En una noche mágica y llena de baile y color, nos demostraron la gran tradición del ballet folclórico de nuestra región.







11 de septiembre. Este jueves 11 de septiembre celebramos en el Jardín Municipal un día muy especial dentro de nuestras Fiestas Patrias 2025. La alegría y el entusiasmo de los más pequeños se hicieron presentes con la coronación de la Reinita Fiestas Patrias 2025, un emotivo momento en el que participaron niñas de cinco kínderes de nuestro municipio, llenando de ternura y orgullo esta gran tradición.

También reconocimos con gratitud a los maestros pensionados, mujeres y hombres que entregaron su vida a la formación de generaciones enteras, dejando huella con su vocación y servicio.

Para cerrar con broche de oro, el talento del Ballet Folclórico Petatillo de Tenamaxtlán engalanó nuestro foro con un espectáculo lleno de música, color y tradición mexicana, recordándonos la riqueza cultural que nos une como pueblo.







12 de septiembre. La dirección de cultura se unió junto con otros departamentos para la logística con motivo del 4to. informe de gobierno, del municipio de el grullo que preside el Mtro. Milton Cárdenas Osorio, donde compartió con orgullo los resultados y avances que se han tenido en el municipio, tanto en proyectos como en programas y diversas áreas del gobierno y agradeció todo el apoyo del gobierno del estado del Mtro. Pablo Lemus quien además estuvo presente en el informe que se llevo a cabo en el centro cultural regional del municipio.







15 de septiembre. Con gran orgullo, nuestro presidente municipal, el Mtro. Milton Cárdenas, encabezó la ceremonia del Grito de Independencia desde el balcón de la presidencia municipal. Este acto, que se ha convertido en una tradición nacional desde que el cura Miguel Hidalgo llamara a la lucha en 1810, nos recuerda el valor, la esperanza y la unidad del pueblo mexicano. Una noche llena de historia y emoción, en la que reafirmamos nuestro compromiso de seguir construyendo un mejor futuro para nuestra gente.







16 de septiembre. Como cada año se llevó a cabo el desfile para celebrar nuestra independencia donde participaron desde primarias, secundarias, preparatorias y ayuntamiento quienes desfilaron con alegría y orgullo por las principales calles del municipio.











16 de septiembre. Como ya es una tradición al finalizar el desfile de independencia, se presentó en el kiosco de la plaza principal el mariachi los chiquitines de Jorge valle, quienes deleitaron al publico con sus excelentes interpretaciones para alegrar la mañana muy mexicana.

21 de septiembre. Se vivió una gran presentación del ballet folclórico colibrí de unión de tula en el foro del jardín municipal, nos hicieron ver un gran espectáculo lleno de color, música y excelentes bailes llenos de tradición y alegría en una noche llena de magia dentro del marco de las fiestas patrias.





28 de septiembre. Para cerrar con broche de oro las fiestas patrias, no podía ser de otra forma que, con la música mas tradicional y cultural, se vivió una noche mágica con la participación del mariachi imperial, donde nos deleitaron con sus bonitas interpretaciones engalanando la noche y haciendo pasar una noche y un cierre de fiestas espectacular a todas las personas que asistieron al evento.

Sin más por el momento, me despido deseándole éxito en todas sus actividades.

Atentamente:

"2025, AÑO DE LA ELIMINACION DE LA TRANSMISION MATERNO INFANTIL DE ENFERMEDADES INFESIOSAS"

Atentamente:

El Grullo, Jalisco a 15 de octubre del 2025.

Ing. Francisco Javier Cruz Zepeda.
Director de Cultura.

C.c Archivo.